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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Расчет теплового режима пластинчатого контакта 2000 А».Данная работа посвящена исследованию механических, тепловых и электрических показателей пластинчатого контакта типа «тюльпан». Задачи, которые решались в ходе исследования:1. Построение геометрической модели пластинчатого контакта типа «тюльпан».2. Моделирование контактной пары для механических, электрических и тепловых расчётов.3. Создание математической модели электрических и тепловых процессов в пластинчатом контакте с учетом усилия сжатия на контакты.4. Создание численной модели на основе разработанной математической модели при различной жесткости пружин, результаты расчетов и анализ результатов.Работа проведена при помощи современных программных обеспечений SOLIDWORKS и COMSOL Multiphysics. В SOLIDWORKS была построена геометрическая модель, а в программном обеспечении COMSOL Multiphysics был проведёт расчёт механических, электрических и тепловых показателей пластинчатого контакта типа «тюльпан» при разных силах сжатия пружины ламелей.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "Calculation of the thermal regime of the plate contact 2000 A".This work is devoted to the study of mechanical, thermal and electrical parameters of the "tulip" type plate contact. Tasks that were solved during the study:1. Construction of a geometric model of a plate contact of the "tulip" type.2. Modeling of a contact pair for mechanical, electrical and thermal calculations.3. Creation of a mathematical model of electrical and thermal processes in a plate contact, taking into account the compression force on the contacts.4. Creation of a numerical model based on the developed mathematical model with different spring stiffness, calculation results and analysis of the results.The work was carried out with the help of modern software SOLIDWORKS and COMSOL Multiphysics. A geometric model was built in SOLIDWORKS, and the COMSOL Multiphysics software calculated the mechanical, electrical and thermal parameters of the "tulip" type plate contact with different compression forces of the lamella spring.
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